

Jungbürgerfeier 2017



Am Mittwoch, 13. Dezember 2017 fand die diesjährige Jungbürgerfeier von Lützelflüh statt. Von 54 Jungbürgerinnen und Jungbürgern des Jahrgangs 1999 nahmen 12 Jugendliche an der Feier teil. Um 15:45 Uhr versammelten sich die Teilnehmer beim Parkplatz der Post Lützelflüh, um gemeinsam die Fahrt mit dem Zug nach Bern zum Bundeshaus anzutreten. In Burgdorf und Bern stiessen noch die restlichen Jungbürger/innen dazu.

Nach der Einschleusung der Gruppe ins Bundeshaus wurden wir in einem Sitzungszimmer von Nationalrätin Christa Markwalder in Empfang genommen. Im Anschluss an eine kurze Vorstellung erhielten die Jungbürgerinnen und Jungbürger die Möglichkeit, während rund einer halben Stunde Frau Markwalder mit Fragen zu löchern. Die Übergabe der Bürgerbriefe erfolgte ebenfalls durch Frau Markwalder.



Nach einer kurzen Führung in der Kuppelhalle, konnte die Session des Nationalrates auf der Tribüne verfolgt werden. Das Geschehen war sehr interessant. Ein/e Redner/in spricht, niemand hört zu und der Saal ist halbleer. Wer noch da ist, ist in Gespräche oder in seinen Laptop vertieft. Steht eine Abstimmung an, werden die Nationalräte ausserhalb des Saals mit einer Glocke darauf aufmerksam gemacht. Der Saal füllt sich wieder und die Gespräche verstummen bis die Abstimmung vorbei ist.

Für den zweiten Teil der Feier legte die Gruppe einen Fussmarsch zum Restaurant „Altes Tramdepot“ zurück, wo beim Abendessen gemütliches Beisammensein angesagt war. Nach dem Essen reisten alle zusammen zurück nach Lützelflüh.